

Reorganisation und neue Geschäftsleitung SwissDRG AG

13. Dezember 2019

Die neue Spitalfinanzierung wurde im Jahr 2012 schweizweit eingeführt. Nebst der Einführung von leistungsbezogenen Pauschalen auf Basis von einheitlichen Strukturen wurde auch die Finanzierungsregelung angepasst. Für die Anpassung und Weiterentwicklung des Schweizer Fallpauschalen-Systems ist die SwissDRG AG zuständig, die ebenfalls die Tarifstruktur in der stationären Psychiatrie (TARPSY) und der Rehabilitation erarbeitet.

Die SwissDRG AG ist in den letzten Jahren stark gewachsen und möchte zukünftige Anforderungen antizipieren. Hierzu wurden die spezifischen Entwicklungsprozesse der bestehenden Tarife formalisiert und eine interne Reorganisation durchgeführt, wobei TARPSY und ST Reha eigenständigere Rollen erhalten. Der Verwaltungsrat hat zudem beschlossen ab dem 1. Januar 2020 eine Geschäftsleitung einzusetzen. Diese setzt sich wie folgt zusammen:

- PD Dr. Simon Hölzer, CEO
- Dr. Constanze Hergeth, Leiterin Geschäftsbereich 1 (SwissDRG)
- Rémi Guidon, Leiter Geschäftsbereich 2 (TARPSY, ST Reha)
- Lukas Nick, Leiter IT

Auskunftspersonen:

Regierungsrat Pierre Alain Schnegg, VR-Präsident SwissDRG AG
Tel. 031 633 79 20, E-Mail pierre-alain.schnegg@be.ch

PD Dr. med. Simon Hölzer, Geschäftsführer der SwissDRG AG
Tel. 076 403 55 36, E-Mail simon.hoelzer@swissdrg.org